

# *Le Comité National de Grève suspend les négociations avec le gouvernement sur la situation en Colombie*

---



Bogota, 7 juin (RHC) Le Comité National de Grève a confirmé la suspension des négociations avec le gouvernement colombien suite aux violations par celui-ci de l'accord préalable, qui a pour axes fondamentaux la garantie du droit à la protestation pacifique et la démilitarisation dans toutes les régions du pays.

"Le Comité National de Grève a affirmé avec insistance que le gouvernement n'est pas intéressé et a prolongé, exprès, la négociation du Cahier d'Urgence (...) Après huit jours d'intenses négociations et un accord préalable sur les garanties minimales pour la protestation sociale légitime, le gouvernement a dit qu'il le soumettrait à la consultation interministérielle et qu'il reviendrait à la table, à rouvrir la discussion sur le document préétabli", explique le Comité.

Par son communiqué officiel, le Comité affirme que l'exécutif présidé par Ivan Duque ne veut pas assumer les engagements sociaux dont les Colombiens ont tant besoin, "Le gouvernement ne veut pas négocier le Cahier d'Urgence (...) nous refusons que l'on fasse un usage excessif de la force publique qui a produit à ce jour 77 homicides, 1246 blessés, 2808 détenus, 106 femmes victimes de violences sexuelles et 74 lésions oculaires graves", ont-ils ajouté.

"Par cette attitude, le Gouvernement nous conduit à suspendre les négociations et à évaluer la continuité des pourparlers avec lui. Dans le cadre de ce processus, nous remettons à la Commission interaméricaine des droits de l'homme l'accord préalable du 24 mai sur garantie minimales de l'exercice de la protestation sociale pacifique", précise le Comité.

Le groupe, dont font partie plusieurs forces politiques et sociales, souligne qu'elles ont toute la disposition au dialogue, mais l'exécutif n'est pas réciproque à cet appel, "le plus grand responsable de cela est le président Duque et son gouvernement. Leur empressement à accueillir l'orientation de ne pas négocier avec le Comité National du Chômage, tracé par leur parti montre ici son résultat", concluent-ils.

Les Colombiens se mobilisent depuis 40 jours dans les 32 départements, où ils exigent un changement de modèle sociopolitique qui contribue à mettre fin à la violence et aux inégalités sociales profondes.

Source Telesur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/259862-le-comite-national-de-greve-suspend-les-negociations-avec-le-gouvernement-sur-la-situation-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**